

BROADCAST

Babinsa Koramil 04/Bringin Serma Sudi Mengajar Mengaji Anak-Anak di Desa Bringin

Agung widodo - SEMARANG.BROADCAST.CO.ID

Sep 22, 2024 - 04:40



SEMARANG- Dalam rangka meningkatkan pembinaan wilayah sekaligus mendekatkan diri dengan masyarakat, Babinsa Koramil 04/Bringin Serma Sudi mengajar mengaji anak-anak di Desa Bringin Kecamatan Bringin Kabupaten Semarang Jawa Tengah

Kegiatan itu dilakukan sebagai upaya untuk memberikan pembinaan mental dan

spiritual kepada anak-anak.

Diketahui Serma Sudi yang selama ini dikenal sebagai sosok yang ramah dan peduli terhadap perkembangan masyarakat, menginisiasi program mengaji ini untuk mengisi waktu luang anak-anak di desa tersebut.

Kegiatan mengaji dilaksanakan di rumahnya, setiap sore selepas waktu shalat maghrib, dan diikuti oleh anak-anak dari berbagai usia.

Dalam keterangannya, Serma Sudi menyampaikan bahwa kegiatan itu merupakan wujud pengabdian kepada masyarakat, khususnya dalam membentuk karakter generasi muda yang berakhlak mulia.

“Selain tugas utama saya sebagai Babinsa, saya merasa terpanggil untuk memberikan kontribusi positif dalam hal pendidikan agama. Dengan mengaji, anak-anak diharapkan bisa memiliki pondasi agama yang kuat sejak dini,” ujarnya.

Kegiatan mengaji ini mendapatkan apresiasi yang luas dari masyarakat setempat. Orang tua anak-anak yang mengikuti kegiatan tersebut mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih atas kepedulian Serma Sudi.

“Kami sangat berterima kasih kepada Pak Babinsa yang sudah meluangkan waktu untuk mengajar anak-anak mengaji. Ini sangat membantu kami sebagai orang tua dalam mendidik anak-anak,” kata salah seorang warga.

Ia menerangkan Koramil 04/Bringin juga mendukung penuh kegiatan ini sebagai bagian dari program pembinaan teritorial di wilayah Bringin.

"Diharapkan, kegiatan ini dapat terus berlanjut dan menjadi inspirasi bagi masyarakat untuk bersama-sama mendukung pendidikan agama bagi anak-anak," terangnya.

Selain mengajar mengaji, Serma Sudi juga sering terlibat dalam berbagai kegiatan sosial di desa, seperti kerja bakti, bakti sosial, dan membantu masyarakat dalam berbagai kegiatan kemasyarakatan.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat terjalin hubungan yang lebih erat antara TNI dengan masyarakat, serta memberikan dampak positif dalam pembinaan generasi muda yang lebih religius dan berakhlak baik.

Editor:Brama27_20